

Consejo Ejecutivo. De este modo es insuficiente el nombre de la nueva Central. Hoy hablaré con LT sobre esto. También hay que hablar sobre su intervención más inmediata en las discusiones de la preparación, si no hay un peligro bastante grande que en el último momento los de la Confederación Obrero Campesina bajo la dirección del adversario de la Unidad y LT, Amilpa puede preparar una sorpresa muy desagradable.

[En] Lo que se refiere a los pasos de la Unidad Continental he tenido con él un cambio de opiniones y hoy vamos a seguir hablando. Se trata que el proyecto antiguo de que del Congreso mismo en el cual participarán delegaciones internacionales, salga una comisión electa que prepare el Congreso Continental hoy del día queda muy poco. Él está completamente de acuerdo que no debíamos hacer delegaciones de paja, sino genuinos representantes de las organizaciones. En este momento están aquí dos delegados de la CNOC¹⁴ y en realidad solamente uno. Está Ordoqui, que es exiliado político y me parece que no es miembro electo del consejo de la CNOC, está aquí Fernández, el dirigente de las secciones juveniles de la CNOC, líder de la CNOC, conocido por el proletariado de Cuba. Están aquí dos colombianos, que vinieron a estudiar en la Universidad Obrera, mandados por un organismo del Gobierno. Ellos no se pueden considerar como delegados para formar un Comité que tenga autoridad ante el proletariado Continental. Esto es claro. Tampoco la CGT¹⁵ hubiera mandado un delegado a pedido de la CSLA. La organización de LT ha mandado invitaciones para el Congreso. En primer lugar no sé si Amilpa, quién debía mandar esto, lo ha hecho y si lo ha hecho, como en el caso de Cuba, lo han hecho en el último momento sin un trabajo de agitación. El

¹⁴ Confederación Nacional Obrera de Cuba, afiliada a la Confederación Sindical Latinoamericana.

¹⁵ Central sindical argentina.

